

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 145 - NOVIEMBRE-DICIEMBRE 1992 - N^{os}.11-12

DIRECTOR:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Tel. (923) 21 82 05. 37002 SALAMANCA



prelado

Carta Pastoral con ocasión del V Centenario

CONTRIBUCION CASTELLANA A LA EVANGELIZACION DEL PERU

Sin negar los aspectos positivos del Descubrimiento y Colonización de América, la Iglesia ha querido destacar de esta magna empresa el acontecimiento extraordinario de la evangelización del Continente. Lo ha recordado recientemente el Papa: «Lo que celebramos este año es precisamente el nacimiento de esta espléndida realidad: la llegada de la fe a través de la proclamación y difusión del mensaje evangélico. Y lo celebramos en el sentido más profundo y teológicos del término: como se celebra a Jesucristo, el primero y más grande evangelizador»¹.

El acento de las conmemoraciones eclesiales del V Centenario ha sido éste. Para construir sobre su base la apremiante tarea de la proclamación al mundo actual de la Buena Nueva. Porque siempre existe el peligro de reducirse a una pura contemplación narcisista de las glorias pasadas sin la obligada proyección al futuro. Se trata, pues, de mirar hacia adelante desde el impulso de lo conseguido. Nuestra época exige, en efecto, «un renovado esfuerzo en la actividad misionera de la Iglesia. Los horizontes y las posibilidades de la misión se ensanchan y nos piden a los cristianos valor apostólico centrado en la confianza del Espíritu»². «América Latina, como los

1. Discurso de Juan Pablo II en el Simposio sobre Evangelización de América 18-5-92.

2. *Ibidem*.